
会議の結果 

 

件 名 令和６年６月定例教育委員会 

日 時 令和６年６月 13 日（木） 午後２時 00分～午後３時 00分 

場 所 田辺市役所本庁舎５階 庁議室 

出席者 〇教育長・教育委員 

 佐武教育長、森委員、西川委員、髙橋委員、碓井委員 

○職員 

 狼谷教育次長、岡本教育総務課長、太田学校教育課長、櫨畑学校教育課参事 

福田給食管理室長、那須生涯学習課長、熊野スポーツ振興課長、山本文化振興課長 

中川文化振興課参事、鈴木芳養児童センター長、田村末広児童館主任、田中天神児童館長 

松川図書館長、千品美術館長、松場龍神教育事務所長、平野中辺路教育事務所長 

高根大塔教育事務所長、小守本宮教育事務所長、林青少年センター長 

北山教育総務課庶務係長、中松教育総務課事務員 

 

 

１．開会 

佐武教育長が開会のあいさつと以下の報告を行った。 

・傍聴人２名の申し出 

・議案、報告事項の件数（議案１件、報告事項５件） 

 

 

２．会議録署名委員の指名 

会議録署名委員に西川委員が指名された。 

 

 

３．議件 

◎議案第１号 「田辺市立城山台学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」（給食管理室） 

【給食管理室長】 

田辺市立城山台学校給食センター運営委員会委員について、保護者代表委員に 11 名、学校関係委員

に 11名、特別委員に５名を挙げています。ご審議をお願いします。 

 

【碓井委員】 

  昨年度で保護者からの要望やよかった、悪かったなどの意見はあったのか教えていただきたいです。 

 

【給食管理室長】 

もっとこうした方が良いのではないかという意見を聞きたいのですが、批判的な意見はなく保護者

の方からは給食の話になったときに、今日の給食の何々がおいしかったよと子供から話が出ると聞き



ました。代表的なものでいうとピリ辛きゅうりがかなり人気で、レシピを公表しているのですが家庭で

レシピ通りに作ったがなかなか給食と同じ味にならないのでどうしたらいいのかという話になってい

ます。家庭でも給食の話題を挙げられていて、子供が喜んでいるという声をよく聞いています。  

  

【碓井委員】 

  納付率はだんだん増えてきているのか、そのまま維持してきているのかそのあたりの動向を教えて

いただきたいです。 

  

【給食管理室長】 

納付率について、ここ最近は 99 パーセント台で推移しています。児童手当や就学援助等で給食費が

入ってくるようになり、今のところ滞納は少ない状況です。  

 

 

（ このほか、教育長から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

 

【教育長】 

  審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

 

４．報告事項 

◎報告第１号 「田辺市教育委員会事務局規則の一部改正について」 

教育総務課長から報告を行った。 

◎報告第２号 「令和６年６月１日付け人事異動について」 

教育総務課長から報告を行った。 

◎報告第３号 「令和６年度田辺市ふるさと文化振興補助金の募集について」 

        文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第４号 「紀南文化会館開館40周年記念公演                     

「宮川彬良＆Osaka Shion Wind Orchestraスペシャルコンサート」について」 

文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第５号 「「紀伊山地の霊場と参詣道」世界文化遺産登録 20 周年記念 2024 年夏期特別企画展「熊

野古道の神仏と南方熊楠」（仮題）について」 

文化振興課長から報告を行った。 

  

  

５．その他 

◎「市立図書館５月利用状況の報告及びたなべるレターについて」 

図書館長から報告を行った。 



◎「青少年センターだよりについて」 

青少年センター長から報告を行った。 

◎「WFDF2024 アジア・オセアニアビーチアルティメット選手権大会について」 

  スポーツ振興課長から報告を行った。 

 

 

６．閉会 

佐武教育長が閉会のあいさつを行った。 

  


